

Postulat Veloparkplatz am Bahnhof

Den Pendlern in der SVP-Fraktion ist aufgefallen, dass die Veloabstellplätze am Bahnhof bereits um 6 Uhr morgens schon beinahe ausgebucht sind. Im Vergleich zu der Situation vor einem Jahr, als die Plätze erst nach 8 Uhr knapp wurden.

Es fällt auf, dass viele „herrenlose“ Velos über Wochen abgestellt sind.

Die SVP-Fraktion bittet deshalb den Gemeinderat, zu prüfen und berichten, wo und wie zusätzliche Veloabstellplätze geschaffen werden können. Ebenfalls ist abzuklären, ob und wie oft die Parkplätze „ausgemistet“ werden könnten.

Pratteln, 28.10.07

Für die SVP-Fraktion



Karin Hess